



CARTA DEL DIRECTOR

Hace ya año y medio que publicamos el primer número de la revista Interconectando Saberes (IS), esta aventura y travesía nos ha llevado paso a paso a la consolidación de IS como una publicación semestral, cuyo fin es la difusión del conocimiento a partir de una visión transdisciplinaria.

Visión que ha permitido converger a autores de múltiples disciplinas en un espacio de convivencia, en donde sus ideas e investigaciones tengan cabida con el afán de aportar conocimiento.

En este número que tienes en pantalla, te irá llevando por resultados de investigaciones de las áreas sociales, humanidades y tecnológicas, con aportaciones sobre políticas culturales, redes del conocimiento en torno a la caficultura, sociedades mercantiles, impacto de las TIC en la educación, plataformas virtuales de aprendizaje, las TIC en la administración pública y cerrando con la simulación numérica para embarcaciones.

El periodo comprendido en este número fue de suma importancia y relevancia para IS, ya que logramos consolidar la instauración de un Comité Científico, así como, establecer un vínculo con LatinREV, la cual es una red cooperativa de revistas y asociaciones de revistas académicas del campo de las ciencias sociales y las humanidades, adscrita a la universidad de FLACSO en Argentina.

Me despido, no sin antes agradecer a cada uno de los autores que colaboran y hacen posible que IS siga consolidándose, además, reconozco a todos los colaboradores, sobre todo a Gonzalo Hernández, quien se sumó al diseño y elaboración de medios digitales de la revista, muchas gracias a todos.

*Saludos cordiales,
Manuel Suárez Gutiérrez
Director Revista*